



# 本渡中だより

校訓 「自立」 「礼節」 「探求」

第2号

学校教育目標

「自他を尊重し、社会の変化に主体的に対応できる生徒の育成」

令和6年6月4日（火）

## 第15回本渡中学校体育大会 スローガン『超100%~出しきれ!本中の真価×進化~』

令和6年5月19日（日）、天候にも恵まれ、第15回本渡中学校体育大会を開催することができました。本年度も、昨年度に引き続き一日開催として行いました。当日は多くの方に参観していただき、生徒たちにとっても本当に心に残る体育大会となりました。心よりお礼申し上げます。

青団团长 福島 冬寿

「最高な体育大会」  
今年の体育大会は、最高なものになりました。生徒全員が本番をより良くするため、執行部やダンスリーダー、本中体操リーダーなどの多くの人が、春休みから準備を始め、成功させるために頑張っていました。また、本番が近づくとつれて一人一人の意識が高くなっていきましました。そして、本番では仲間たちと力を合わせて活気があふれ、みんなが笑顔になっていました。応援演舞では、始めたときはバラバラでした。しかし、練習を重ねるうちに成長し、本番では全員がそろい、たくさんの人を魅了することができたと思います。  
この体育大会で僕はいろいろな経験をしました。これからも、友だちと支え合って生活していきたいです。



青団看板係代表 金子 ひかり

「天下無双」とは、この広い世界で比べるものがないほど優れている、という意味があります。今年の青団は、様々な活躍を見せているロサンゼルス・ドジャースの大谷翔平選手を描きました。大谷選手を描くにあたって、顔の明暗や服のしわ、影と光の区別がつくように工夫しました。とくに、大谷選手の手まわりの光は、青団の全員が大谷選手のように光り輝くような活躍をしてほしいという思いをこめました。たくさんさんの時間がかかったけど、みなさんの中学校生活の思い出の一部になっていたらうれしいです。そして、みんなで作り上げた最高の体育大会を、ありがとうございました！



赤団团长 園田 龍心

「一人一人が輝いた体育大会」  
今年の体育大会の赤団の目標は「楽しく優勝すること」でした。その目標を達成できるように、応援リーダーの三年生で、どんな応援がいいか一生懸命考えました。その成果もあり、体育大会当日はみんなが楽しんでる姿が見られました。自分たちの努力が報われたことと、みんなが楽しんでいることがとても嬉しかったです。応援演舞も最初は「かっこよさ」が全然なく、不安が大きかったです。しかし、応援リーダーみんなで修正すべき所を見つけて直し、本番では「かっこよさ」が出た演舞ができたと思います。  
最後までついてきてくれた赤団のみんなには本当に感謝しています。  
当日は、一人一人が輝く体育大会だったので、後輩たちには赤団で学んだことをぜひ受け継いでほしいです。赤団团长として、みんなが楽しくなるためにどうすればいいか一生懸命考えて実行することの大切さを学んだので、今後の学校で活かして頑張りたいです。



赤団看板係代表 松川 結愛

「炎々頂天」とは、もともと「煙炎漲天」と書き、「炎の勢いが激しい様子」「空を覆うように煙と炎が広がっていること」という意味があります。人物を決めるとき、いろいろな案が出ましたが、「炎々頂天」の「頂天」から高く飛びイメージがあるバレーボール選手にしました。また、今年の赤団の目標である「楽しんで優勝」から、笑ってガッツポーズをする西田選手に決めました。  
時間も少なく人数も少ない中、頑張っ描くことができました。みなさんの思い出の一部になっていれば、とてもうれしいです。



白団团长 中道 健太

「全員でつかんだ優勝旗」  
自分が率いていた白団は、昨年度からの二連覇を目指していましたが、そのため、白団では「一人一人が輝いて、全員で優勝をつかむ」という団目標を立てていました。また、応援演舞では、限られた時間の中で団員全員が前向きに取り組んだので、本番もばっちり披露することができました。競技では、二・三年生がうまく一年生をサポートすることができ、大いに盛り上がり、楽しむことができました。中学校生活最後の体育大会を優勝という形で終われたことを、とても嬉しく思います。  
これまで支えてくれたなかまや先生方に感謝し、今回の経験を今後の学校生活に活かして、さまざまなことに励んでいきたいです。



白団看板係代表 横山 陽奈

「完成」  
私たち白団のパネルに描いた人物は、二〇二一年に開催された東京オリンピックで金メダルを獲得した阿部一二三選手です。一二三選手は、「何が何でも、絶対に優勝する気持ちでやりたい」と言っていました。私たちも体育大会に向けて、絶対に優勝することを目標に練習に取り組んできました。パネルを描くことになったとき、最初はこれまでの先輩方のようにうまく描けるか、とても不安でした。しかし、日々のみんなの努力、お互いの惜しみないアドバイスや協力の結果、体育大会本番までに、最高のパネルを完成させることができました。



6月の主な行事	
7金	ステップアップ大会（理科）
13木	第1回定期テスト～14日
19水	郡市中体連選手推戴式
22土	郡市中体連大会、通信陸上～23日
24月	幼児とのふれあい体験（3年）～27日
26水	読み聞かせ（2年・なかよし）
29土	郡市中体連空手道大会、郡市中体連予備日
30日	郡市中体連予備日

### 5名の教育実習生 がんばっています！

5月22日（水）から5名の実習生が本校で教育実習を行っています。中学生にとっては、年齢も近い自分たちの先輩である教育実習生は、少し身近な存在かもしれません。

中学生の皆さんには、ぜひ、自分から積極的に関わってほしいと思います。そして、「高校生活は？」「進路選択で大切なことは？」そんな疑問を問いかけてみることで、少し先の未来をイメージできるかもしれません。

